



Preescolar



Artes

¿Cómo contribuyen las artes y las experiencias estéticas a la transformación educativa?

Las artes y las experiencias estéticas desempeñan un papel necesario en el Plan y los Programas de estudio 2022 porque contribuyen a la transformación humanística de la educación al promover la creatividad, el pensamiento crítico y artístico, el desarrollo emocional, sensible y social, así como la apreciación de la diversidad en la comunidad y el mundo.



Los procesos creativos que despliegan las artes y las experiencias estéticas, permiten mirar con detenimiento el entorno que nos rodea para apreciarlo desde todas sus formas y colores para valorar lo que significa para nosotros mismos.

Integrar un trabajo con las artes y las experiencias estéticas en los ámbitos escolares, ofrece herramientas sensibles, perceptivas y creativas para diseñar estrategias divergentes que ayuden a enfrentar problemas de la vida personal y de la comunidad.

Se propone que las y los docentes enriquezcan sus planeaciones didácticas incorporando actividades artísticas, creativas y lúdicas en las que se consideren el movimiento, el color, las formas, los sonidos y las texturas en actividades de exploración y experimentación para mejorar las prácticas educativas de niñas, niños y adolescentes.



El Plan y los Programas de estudio, así como los libros de texto gratuitos, ofrecen orientaciones importantes para llevar a cabo esta incorporación.